

平成 22 年 12 月 10 日

＝後援会車両 2 台目導入について＝

沖縄工業高等専門学校後援会では、かねてより今年度の事業計画として後援会車両の 2 台目リースの導入を予定しておりましたが、平成 22 年 12 月 8 日にハイエースを納車いたしました。

車は 1 台目のキャラバン同様 10 名乗りですが、カーナビ装備有、4 名掛けの最後列リアシートは跳ね上げ式で両サイドに格納でき、荷台として使用可能となっております。

今回、新たにハイエースを導入したことにより、1 度で最大 20 名が同時に移動出来るようになります。

また、これまで後援会車両の運転は教職員に限定されておりましたが、後援会車両で部活動等の大会等に参加する学生の送迎を行う際に、保護者でも運転が行える様にさせていただきたい旨の要望を受け、平成 22 年度第 4 回理事会（11 月 20 日（土）開催）において審議した結果、本会員が運転を行えることが了承されましたので、併せてお知らせいたします。

なお、後援会会員が後援会車両を運転する際の条件、手続き等につきましては、後援会事務局（担当：喜屋武）までお願いいたします。

今後とも、会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

